

Planta de Norteamérica

Cómo será el año 1994 para los productores de planta de exterior en América del Norte

“ Aunque la economía norteamericana se halla en un proceso de lenta recuperación, la horticultura ornamental está experimentando un crecimiento rápido que está muy por delante de los otros sectores agrarios. El valor de los flujos de caja generados por la horticultura ornamental americana alcanzó los 9.700 millones de dólares en 1993. Al recuperarse la economía, la demanda de flores y plantas ha aumentado y seguirá haciéndolo, quizás no a un ritmo tan rápido como en la década de los 80, pero se producirá un crecimiento paulatino.

“ Este año está previsto un importante aumento del comercio de plantas de temporada, con el impatiens en primer lugar, seguido de petunias, geranios, begonias, pensamientos, lobelia y caléndula.”

El año 1993 fue un año de condiciones climatológicas adversas: inundaciones en el centro, sequías en el sudeste, una primavera muy fría. La recesión afectaba todavía el ánimo de los horticultores mientras se dudaba sobre la acti-

tud de la nueva administración de Bill Clinton: las duras normativas de protección del medio ambiente, las nuevas condiciones de los trabajadores y la NAFTA (Tratado de Libre Comercio) abrían un interrogante.

La Asociación Profesional de Cultivadores de Plantas (PPGA), juntamente con la revista Greenhouse Manager hizo una encuesta, como cada año, para determinar las nuevas tendencias. La mayoría de los encuestados reportaron un incremento de las ventas durante el año 1993. Las previsiones para 1994 son buenas: los encuestados prevén aumentar la comercialización de plantas de temporada, con el impatiens en primer lugar, también petunias, geranio de semilla, begonias, pensamientos, lobelia y caléndula. En cuanto a plantas de tipo perenne, el crisantemo se llevará la mayor parte de la producción, seguido de hosta, hemerocallis, prímula y dianthus. La horticultura ornamental norteamericana sigue un curso positivo.”

SILVIA BURES



El año 1993 fue un buen año para los productores de planta ornamental en Norteamérica y las perspectivas para 1994 son aún mejores a nivel de un aumento de comercialización. A la izq., vista parcial de un vivero en Florida. A la dcha., Impatiens. (Fotografía: F. Carcolé).